



TOP:

Stadt Meckenheim

Der Bürgermeister

Informationsvorlage

40 - Bildung, Kultur und Sport

Vorl.Nr.: I/2013/01772

Datum: 21.01.2013

Gremium	Sitzung am		
Ausschuss für Schule, Sport und Kultur	07.03.2013	öffentlich	Kenntnisnahme

Tagesordnung

Abfrage zum gebundenen Ganzttag an der Theodor-Heuss-Realschule und am Konrad-Adenauer-Gymnasium

Begründung

Die Geschwister-Scholl-Hauptschule war in den 80er Jahren eine der ersten Schulen in Nordrhein-Westfalen, die den Ganzttag eingeführt hat. Dieses System ist bis heute sehr erfolgreich und hat sich bewährt.

Um den Bedarf für die Einführung des gebundenen Ganztages an der Theodor-Heuss-Realschule und am Konrad-Adenauer-Gymnasium zum Schuljahr 2014/15 zu ermitteln, hat die Stadtverwaltung nun in Zusammenarbeit mit den beiden Schulleitungen einen Fragebogen für Eltern von Grundschulern (1.-3. Klasse) entwickelt.

Meckenheim, den 21.01.2013

Susanne Zwicker
Fachbereichsleiterin

Anlagen:

- Anschreiben
- Fragebogen